



学校教育目標

私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、携帯型ゲーム機「ゲームボーイ」が発売された日です。
(1989年の今日、本体とは別に専用ソフトを用意するゲームボーイが発売され、大人気になりました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
【No.4】令和5.4.21(金)発行
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

PTA授業参観・総会・学年懇談 たくさんのご出席ありがとうございました

4月19日(水)のPTAには、たくさんの皆様にご出席いただき、ありがとうございました。

昨年度は、コロナ感染拡大のため誌上での開催でしたが、今年度は、一つ学年が上がって張り切って学習している子どもたちの姿や、担任の先生の授業の様子を見ていただくことができ、嬉しく思います。これをきっかけに、保護者の皆様と担任とのコミュニケーションがとりやすくなったり、保護者の皆様同士のつながりを一層深めたりすることができれば、大変ありがたいです。

総会では、初めに、令和4年度PTA会長の〇〇様から「新1年生の保護者の皆様、ようこそ神岡小学校にお越しくださいました。PTAはいろいろな専門部会に支えられて仕事をしています。皆様のご協力なくしては全ての事業を行うことはできませんので、今後ともご協力をお願いします。」とご挨拶がありました。次に、令和4年度の事業報告・収支決算報告と令和5年度の事業報告(案)・収支決算報告(案)、役員改選についてご審議いただき、承認していただきました。議事を進行して下さった〇〇様、ありがとうございました。裏面に、今年度のPTA役員一覧を載せておりますのでご覧ください。最後に、新会長の〇〇〇〇〇様から、「子どもたちの笑顔や安全を支えていくのがPTAの役割だと思います。ご協力をお願いします。」とご挨拶がありました。

これまでPTA活動をリードして下さった役員の皆様、また、それを支えて下さった会員の皆様に、深く感謝申し上げます。今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



全国学力・学習状況調査(4/18) 6年生が国語、算数、児童質問紙調査に取り組みました

この調査は全国の小学6年生を対象に行われ、国語、算数の2教科と、学校や家庭での勉強や生活の様子(児童質問紙)を調査しました。本校の6年生も、少し緊張しながらも時間いっぱい粘り強く取り組むことができました。

この調査のねらいは、「国が、教育施策の成果と課題を検証し改善を図ること」、「学校が、児童への教育指導の充実や学習状況の改善に役立てること」です。結果が届くのは例年7月下旬ですので、それを踏まえて、本校の学習指導の検証や児童への回復指導に生かしていきます。



理科の教育専門監 〇〇〇〇先生が赴任しました

毎週木曜日に、3年生以上の理科の指導に入ってくださいます。子どもたちが理科好きになるようにアドバイスをさせていただきます。よろしくお願いいたします。



子ども読書通帳 表彰

大仙市では、次代を担う子どもたちが本に親しみ、読書に対する意欲を高め、生涯にわたって読書を継続する習慣を培う一助とするため、小中学生を対象に「子ども読書通帳」を配付しております。

今回賞状をいただいた皆さんを紹介します。

- 【五十冊賞】 〇〇 〇〇さん (2年松組)
- 【三百冊賞】 〇〇 〇〇さん (4年竹組)
- 〇〇〇〇〇さん (4年竹組)

おめでとうございます!